

Datum: 16. Mai 2014

vogel, weitgehend verschwunden.

Benefiz-Konzert in der Autobahnkirche

Baden-Baden-Rebland (red). Anlässlich der Themenwoche „Lebenswert-Demenz geht uns alle an“ des Caritasverbandes für die Stadt Baden-Baden, findet am Sonntag in der Autobahnkirche in Sandweier ein Benefiz-Konzert mit dem Chor Salute Nuova Voce statt.

Die Gesangsformation Salute Nuova Voce – die Anfangsbuchstaben stehen als Synonym der drei Reblandorte Steinbach, Neuweier und Varnhalt – wurde im Herbst 2005 unter dem Dach des Gesangsvereins Erwin 1860 gegründet und besteht derzeit aus 30 Sängerinnen und Sängern. Unter der musikalischen Leitung der Pianistin Juna Tcherevatskaia präsentiert Salute Nuova Voce ein abwechslungsreiches Programm.

Es beinhaltet Balladen, Popsongs, Evergreens und afrikanische Lieder. Begleitet wird der Chor neben J. Tcherevatskaia am Keyboard von dem Bassisten Wlad Larkin und Sammy Betzenhauser am Schlagzeug. Durch das Programm führt Lothar Himmel. Das Benefiz-Konzert zugunsten der Arbeit mit demenziell Erkrankten beginnt um 19 Uhr.